

Ressort: Finanzen

DAX legt 2013 rund 25 Prozent zu

Frankfurt/Main, 30.12.2013, 15:59 Uhr

GDN - Der DAX hat das Jahr 2013 am Montag mit einem Zählerstand von 9.552,16 Punkten und einem Jahresplus von rund 25 Prozent beendet. Bereits 2012 hatte der Index rund 29 Prozent zulegen können.

Gegenüber dem Vortag verbuchte der DAX am verkürzten Handelstag leichte Verluste von 0,39 Prozent. Auf Tagessicht konnten K+S, Thyssenkrupp und Heidelbergcement am stärksten zulegen, die drei größten Verlierer waren Deutsche Telekom, Bayer und Siemens. Auf Jahressicht waren die Papiere von Continental mit einem Plus von fast 90 Prozent die größten Gewinner, gefolgt von Deutscher Post und Daimler. Den größten Jahresverlust machte mit rund 37 Prozent die Aktie von K+S, gefolgt von Lanxess und RWE.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-27634/dax-legt-2013-rund-25-prozent-zu.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619